



Label-Feier «Energienstadt Gold»

mit Vorträgen zu Solarstrom,
Fernwärme und Fördergeldern



Hünenberg
für Klima und Umwelt

Donnerstag, 6. November 2025

19.00 Uhr

Aula Schulhaus Eichmatt



Gemeinde Hünenberg

Liebe Hünenbergerinnen und Hünenberger

Die Gemeinde feiert die offizielle Rezertifizierung und Übergabe des «Energistadt Gold»-Labels und lädt Sie ein, mehr über spannende Energiethemen zu erfahren.

Themen der Vorträge

Label-Übergabe «Energistadt Gold»

Hünenberg auf dem Weg zu Netto-Null 2050

Solarstrom: neue Möglichkeiten, intelligente Lösungen

Das Energienetz-Zug präsentiert die neusten Entwicklungen im Bereich Solarstrom:

- Bauliche Lösungen für Steil- und Flachdächer, begrünte Dächer sowie Fassadenanlagen
- Rahmenbedingungen für den optimierten Eigenverbrauch des selbstproduzierten Solarstroms (vZEV und LEG)

Fernwärme Ennetsee

Vorstellung des Projekts durch WWZ

Fördergelder

Aktuelle Informationen zur Gesetzeslage und zu Fördermöglichkeiten von Kanton und Gemeinde

Im Anschluss an die Vorträge lädt die Gemeinde Sie zu einem Apéro ein.

Nutzen Sie die Gelegenheit, mit Fachleuten ins Gespräch zu kommen und Ihre Fragen zu stellen.



energienetz
ZUG